

atmosfair Klimabildung

Teilprojekt „Energiesparmeister“

Berlin, 21. Juni 2022.



atmosfair unterstützt den bundesweiten Schulwettbewerbs „Energiesparmeister“ seit 2009. Mit insgesamt 38.500,- EUR haben wir seitdem dabei geholfen, verschiedene Posten für die Durchführung des Wettbewerbs zu finanzieren, z.B. das Preisgeld für jeweils einen der Landessieger. Wie der Wettbewerb insgesamt dient es als Anreiz für verstärktes und kreatives Umweltengagement im Schulunterricht und motiviert die Schülerinnen und Schüler ebenso wie Lehrkräfte und Schulleitung.

Darüber hinaus förderten wir vereinzelt auch unterstützenswerte Schulprojekte über den Rahmen des Wettbewerbs hinaus.